



5883

b64
ESTRELLA de ARICA MAGAZINE
DOMINGO 9 DE MARZO DE 2003

García Márquez canta con Cortázar

MEXICO (DPA).- El escritor mexicano Carlos Fuentes reveló en México que próximamente aparecerá un disco en el que canta junto a Gabriel García Márquez canciones mexicanas y en el que Julio Cortázar interpreta tangos.

En una conversación con la escritora mexicana Cristina Pacheco en el Cava 11 de México, con motivo del lanzamiento de su nuevo libro "La silla del Águila", Fuentes contó que las canciones fueron grabadas en París por los tres.

Aunque el escritor no especificó la fecha de cuándo se hizo la grabación, dejó entrever que fue en una velada bohemia de los tres, quienes siempre tuvieron una gran amistad, en la casa del argentino fallecido en febrero de 1984.

Sin embargo, le adelantó a la escritora que en las canciones mexicanas él hace la segunda voz en el dúo con el Nobel de Literatura. También le precisó que las interpretaciones a dúo de Fuentes y García Márquez serían una de las causas del disco y que en la otra se incluirán tangos cantados por Julio Cortázar.



García Márquez canta con Cortázar. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

García Márquez canta con Cortázar. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)